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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie lauteten die Arbeitsaufgaben für ein Bädergutachten an die Fa. Constrata in 2008? 
 

2. Wie lauteten die Arbeitsaufgaben für die folgenden Bädergutachten der Städtischen 
Werke? 

 
3. Wenn die Arbeitsaufgaben unterschiedlich waren, was waren die Gründe dafür? 

 
4. Warum bestehen durch die unterschiedlichen Begutachter so große Unterschiede bei den 

kalkulierten Sanierungskosten? 
a) Worin bestehen diese Unterschiede im Einzelnen? 

 
5. Um wie viel Prozent sind die Löhne im Baugewerbe von 2008-2011 gestiegen? 

 
6. Um wie viel Prozent sind die Preise für die benötigten Baustoffe von 2008-2011 gestiegen? 

 
7. Welche maßgeblichen Kostenfaktoren sind bei dem ersten Bädergutachten nicht 

berücksichtigt und warum nicht? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzende Friedrich die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Cenk Yildiz 
Vorsitzende  Schriftführer 




